
質 問 順 位 １ 質 問 者 荒 木 文 一 議員

件 名 項 目 要 旨 メ モ

１．環境衛生行政 １．プラスチック資源循環促進

法について

１．プラスチック資源循環促進法が成立し、２０２２年度から施行さ

れる予定になっています。事業内容の制度設計はこれからと思われ

ますが、市町村へのプラスチック資源の一括回収が努力義務として

求められるとのことであり、本市の現状と何が変わるのか伺います。

２．新型コロナウイル

ス感染症対策

１．新型コロナウイルスワクチ

ン接種について

１．接種券の発行が近づいてきている「６５歳未満」のワクチン接種

体制について検討が進められていると思われますが、以下数点につ

いてお考えと現在の状況を伺います。

高齢者用のワクチンについては、６月中に国から各自治体に配布

できる見通しと報じられていますが、それ以降の供給スケジュール

がどうなりそうか、国から情報提供があれば伺います。

２．厚生労働省のホームページを見るとワクチン接種の優先順位とし

て６５歳以上の高齢者の次に「基礎疾患がある方」と示されている

が、現実的に対応が可能なのか伺います。この順位を遵守すること

で全体の接種スケジュールに影響がでないのか伺います。

３．市職員のワクチン接種の副反応に対する休暇の扱いについて、国

家公務員に準ずると思われますが、対応を伺います。
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４．市立病院での集団接種について、実施ができることが望ましいが

病院職員への負荷の蓄積、集団接種会場での感染対策防止の徹底な

ど不安要素もあることから慎重な判断が求められます。現時点での

方針を伺います。

３．産業振興 １．道の駅たきかわの経営状況

について

１．新たな指定管理者となって以降、入場者数、駐車台数も以前より

増えているのではないかと思われますが、実態が良く分かりません。

リニューアルオープンから２年目である現状において経営状況が

どのようになっているか伺います。
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